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Graz, am 25. Mai 2023 
 
 
Betreff: Marburgerstraße – Entfernung aus dem Vorrangstraßensystem 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 
Schon länger beschäftigt die Umgestaltung der Marburgerstraße verschiedene Stellen und auch die 
Grazer Bevölkerung. Nicht nur der finanzielle Aspekt des Umbaus sondern auch die Verkehrssituation 
sind immer wieder Thema. Ob die Sperre für den Durchzugsverkehr praktikabel ist, werden die 
nächsten Wochen zeigen. Schon jetzt zeichnet sich jedoch ein erhöhtes Verkehrsaufkommen in den 
Seitengassen ab.  
 
Ein Grund für die Umgestaltung in eine Fahrradstraße war eine Änderung im Vorrangstraßensystem. 
Bei der Informationsveranstaltung zum aktuellen Fall wurde erwähnt, dass hier verschiedene Kriterien 
geprüft bzw. abgewogen werden.  
 
 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 
Gemeinderatsklubs folgende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 
 

1. Nach welchen Kriterien werden Vorrangstraßenstraßen wie im Fall der Marburgerstraße 
geprüft? 

2. Werden Sie uns und der Öffentlichkeit den Kriterienkatalog betreffend der Marburgerstraße 
und auch bei weiteren Maßnahmen zur Kenntnis bringen? 

3. Wenn ja, wann? 
4. Wenn nein, warum nicht? 
5. Welche Punkte müssen erfüllt sein, um eine Straße aus dem Vorrangstraßensystem zu 

entfernen und welche Gewichtung haben die einzelnen Kriterien?  


